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Es wäe wirklich eine gute Rede gewesen, wenn er einen Satz weggelassen hätte.

Ich meine den Satz, indem er sagte, "der Herr Brunner wurde ermordet, als wir in Dortmund
gerade das Spiel drehten".

Nicht einmal bei solch einer Tragödie, kann er es weglassen, dass sein toller Verein ein Spiel
gedreht hat.

Für mich wird er immer ein Arschloch bleiben, dass wird auch keine Rede mehr ändern!
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